

Sportfest Sportler mit geistiger Behinderung Passau, 09. Juli 2010

LG-Kampfrichter unterstützen Passauer Lebenshilfe



(KS.) Bei hochsommerlichen Temperaturen ging am letzten Samstag im städtischen Dreiflüsse – Stadion zu Passau ein Sportfest der besonderen Art über die Bühne!

Mit großem Engagement und riesiger Begeisterung traten über 260 Sportlerinnen und Sportler mit geistiger Behinderung zu ihrem jährlichen Sportfest an, das jedes Jahr an unterschiedlichen Wohnheimstandorten ausgerichtet wird und jetzt zum dritten Mal in Passau stattfand.

Mit 25 Kampfrichtern, unter der Leitung ihres stellvertretenden Vorsitzenden **Siegfried Kapfer**, unterstützte die Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau die ausrichtende Passauer Lebenshilfe und sorgte für den reibungslosen sportlichen Ablauf dieser „Paralympics“, bei denen die z. T. schwer gehandicapten Athletinnen und Athleten eine Vielzahl bewundernswerter Leistungen zeigten.

